



Ciudad de México, a 15 de septiembre de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### EL IPN RECONOCE LABOR DE BRIGADISTAS DURANTE CEREMONIA

- La conmemoración del CCVII aniversario de la Independencia de México fue la ocasión para reconocer el compromiso de los politécnicos

C-710

Como muestra de solidaridad a la entrega de los brigadistas politécnicos que aun colaboran y apoyan en la zona afectada por el sismo del pasado siete de septiembre, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) realizó ceremonia con el objetivo de reconocer y agradecer a estos jóvenes su compromiso con los damnificados.

Lo anterior fue dispuesto por el Director General de esta casa de estudios, Enrique Fernández Fassnacht, durante la conmemoración del CCVII aniversario de la Independencia de México.

Al evento acudieron autoridades, funcionarios, docentes y trabajadores de apoyo a la educación, quienes rindieron honores a la bandera.

La conmemoración se llevó a cabo en la explanada “Juan de Dios Bátiz”, de la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, y contó con la participación de la escolta y Banda de Guerra del Pentatlón Deportivo Militarizado, además, el encargado de entonar el Himno Nacional fue el “coro Alpha Nova”, del IPN.

===000===